

El Mundo, 31 de Marzo de 2003

HASTA EL 10 DE ABRIL

-

ELMUNDOUNIVERSIDAD.COM La Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada (UGR) acoge una exposición que, bajo el título "Paradoja y rompecabezas en la ciencia", presenta algunos ejercicios que ayudarán a los visitantes a apreciar la ciencia, en especial la Física, la Lógica o las Matemáticas.

La exposición consta de dos partes. En la primera el visitante se encontrará con un conjunto de unas 50 o 60 preguntas sobre cuestiones científicas concretas. En la segunda, se ofrecen las respuestas a esas preguntas antes formuladas.

La muestra permanecerá abierta hasta el 10 de abril en la Sala de Exposiciones de la Facultad de Ciencias de Granada. El horario de visitas es de 09:00 a 20:00 horas de lunes a viernes.